

ニュース 地域医療連携室が移転しました。

2024年2月19日(月)より、さらなる連携強化を図るため、地域医療連携室の場所を変更しました。今までより、外来や医事課との連携がしやすい場所となりましたので、より一層サービスを充実させていきたいと考えております。



かかりつけ医さまからのご紹介・ご相談はこちらまで

福井循環器病院・地域医療連携室 ☎ 0776-54-5761 (直通)
Fax 0776-54-5977 (専用)

病院へのアクセス



JR福井駅より
①タクシーで約10分
②越前鉄道 勝山 行で
「越前新保駅」下車
徒歩3分

京福バス
福井駅西口1番乗場
「57心臓センター」行バス
終点
「福井心臓血圧センター」
下車 所要時間約25分

医療法人 福井心臓血圧センター

福井循環器病院



〒910-0833 福井市新保2丁目228番地
TEL(0776)54-5660(代) FAX(0776)53-2132

発行日: 2024年5月1日
発行所: 福井循環器病院 地域医療連携室

医療法人 福井心臓血圧センター

福井循環器病院 地域連携広報誌



ご自由に
お持ち帰りください

第21号



検診科: 人間ドック・生活習慣病健診のご案内

当院の検診科では1日ドック・2日ドック・生活習慣病ドック・心臓ドックのコースを設けております。特徴としては、通常行われる検査以外にも、心臓の検査として、階段昇降による心負荷心電図検査や、心臓超音波検査(2日ドックのみ)を盛り込んでおります。また、オプション検査としては、本年4月に導入した最新の骨密度検査装置による精度の高い骨密度測定や、心臓超音波検査などの人気が高いです。

人間ドックでは、ゆったりと受診していただけるように個室を用意しており、テレビとフリーWi-Fiをご利用いただけます。また、コースによってはご昼食をお付けしております。一般的な生活習慣病健診も受け付けてしておりますので、お気軽にお問い合わせください。

健診・人間ドック受診のお問い合わせはこちらまで

福井循環器病院・検診科 月曜日から金曜日 9:00~16:00

☎ 0776-54-5660(内線2650)

高度な低侵襲医療をサポート！

専門性の高い手術をより安全に

私たち手術室看護師は、13名（看護補助者含む）と少人数ながらも循環器専門病院として、循環器領域における最先端医療が安全に実施できるよう、日々取り組んでいます。

当院では、2023年7月から小切開による僧帽弁に対する弁置換術や弁形成術などの低侵襲心臓手術（MICS）を実施してまいりました。昨年からは、さらに体の負担が少ない「完全内視鏡下による僧帽弁手術」が実施できるようになり、2024年3月からは大動脈弁に対しても完全内視鏡下による弁置換術を実施いたしております。

完全内視鏡下MICS手術は創部がより小さく済むことから、出血量・輸血量が少なく、術後の傷も小さく目立ちにくくなります。また、通常の開胸手術のように、胸骨を切開しないので、術後のリハビリテーションも早期から取り組むことができ、早期の退院と社会復帰をめざすことができます。



手術室の看護師スタッフ一同

周術期における患者さまのサポート

私たち手術室看護師の役割は、周術期における患者さんの安全を守り、手術が円滑に遂行できるようにすることです。

手術室の看護師は、患者さまが外来受診をして、心臓手術などが決定した時点から、「術前看護外来」を実施し、手術を受けられる患者さまの状態を評価（アセスメント）・確認いたします。入院前の早い段階から看護介入をさせて頂くことによって、患者さまの身体的・精神的準備を整えるためのお手伝いをさせて頂いております。

認定看護師の育成など大病院に負けない教育体制

当院手術室には手術看護認定看護師が2名在籍しており、手術看護の質向上のためにスタッフ育成に取り組んでいます。麻酔科医師や心臓血管外科医師とも連携して、安全な手術計画へと繋げています。手術を受けるにあたって、心配なことや不安なことは、何でもお気軽にご相談ください。

検査

東洋メディック社 Horizon X線骨密度測定装置導入！

骨粗しょう症は自覚症状が少なく、思わぬ骨折によって日常生活動作（ADL）や生活の質（QOL）に大きな影響を与えることがあります。当院では、最新のX線骨密度測定装置を使用して、腰の骨（腰椎）や足のつけ根（大腿骨近位部）などをDEXA（デキサ）法で撮影することで、精度の高い骨密度を計測いたします。

あなたの骨は大丈夫？

骨粗しょう症の予防には早期発見と、運動や食事の改善等が重要です。それだけでも不十分な場合には、骨折を防ぐために投薬治療を行う場合もございます。



※検査希望の方は、整形外科外来まで
4月より、月曜～金曜日の午前中に受診可能
となりました。

2024年4月より稼働中